



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 28 de noviembre de 2021



	<p>@ISSFA_ECUADOR Funcionarios y autoridades del #Issfa participaron de un conversatorio técnico para diseñar la ruta a seguir, como parte de la estructuración del Plan Estratégico Institucional 2022-2025. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC En el #AntiguoCírculoMilitar se inauguró el proyecto #MuseosACoro Partitura bajo la dirección de José Criollo de @ViveEnArteorg en fusión con el Sistema de Museos de Quito y la colaboración de @MuseosDefensaEc #ActivaciónArtística #ViveEnArte #NosReactivamosPorLaMúsica Ver más Nota referente @MuseosDefensaEC</p>



	<p>Recuperan lancha que había sido robada-Diario Correo Puerto Bolívar. Por no contar con los registros de propiedad en regla, personal militar en coordinación con Capitanía retuvo seis motores fuera de borda y una embarcación porque constaba reportada como robada. Ver más</p>
	<p>El gran reto del Estado: combatir a grupos armados-Expreso El primer paso es depurar, desde las más altas esferas hasta el último de sus miembros, a las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y SNAI. Ver más</p>
	<p>Cuatro frentes amenazan al Estado-Expreso En lo que va del año, las Fuerzas Armadas y la Policía han encontrado cuatro campamentos para descanso de grupos armados irregulares. El último hallazgo fue el 21 de octubre. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #EIOro Las FF.AA ejecutan operaciones fronterizas en #Huaquillas, donde personal civil al notar la presencia militar dejaron abandonados 2 cartones que en su interior contenían 500 cartuchos calibre 16 mm. El material decomisado fue entregado a las autoridades competentes. Ver más El Telégrafo</p>
	<p>@PrimeraPlanaECU #PPPichincha Tres personas fueron aprehendidas en delito flagrante en #Rumiñahui cuando transportaban una tonelada y media de clorhidrato de cocaína. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos Soldados de las Fuerzas Armadas continúa ejecutando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 257, en el cantón #Putumayo, a fin de garantizar la seguridad y el bienestar de la población fronteriza. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #EIOro En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 257, efectivos de las FF. AA ejecutan permanentes operaciones militares de control de armas en los diferentes cantones de la provincia, con el fin de precautelar la seguridad de la ciudadanía en la frontera sur del país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Loja Soldados de las FF.AA ejecutan operaciones militares de control de armas, munición y explosivos en #Zapotillo, con la finalidad de precautelar la seguridad y bienestar de la ciudadanía, contrarrestando los actos delictivos e ilegales en esta localidad. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 28 de noviembre de 2021

	<p>@FFAAECUADOR #Manabí Fuerzas Armadas mediante el empleo de unidades navales y aeronavales realizan permanentemente operaciones de vigilancia y control de los Espacios Marítimos jurisdiccionales garantizando la seguridad de los ciudadanos que realizan actividades en el mar. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #SantoDomingo Con el objetivo de precautelar la seguridad de la ciudadanía y combatir la delincuencia, FF.AA en apoyo a otras instituciones del Estado, ejecutan operaciones militares de control de armas municiones y explosivos, en diferentes puntos de la ciudad. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil Personal del Puesto de Auxilio Fluvial "Autoridad Portuaria de Guayaquil"trabaja para tener más lanchas patrulleras operando en los ejes fluviales del golfo. Ver Más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Galápagos Las Fuerzas Armadas en apoyo a otras instituciones del Estado, ejecutan permanentemente operaciones de control de armas, municiones y explosivos en #SantaCruz para resguardar la integridad de la ciudadanía de la región insular, contrarrestando los actos delictivos. Ver más</p>
	<p>@CoronelPazmino Rusia y Venezuela emplean guerra cibernética para interferir las comunicaciones colombianas, la pregunta es: solo Colombia es el objetivo o también Ecuador y la región?. El CIES que no diga que no se enteró. Hoy sale reportaje completo desde Venezuela. Ver más</p>

	<p>Asamblea Nacional no logró aprobar ni archivar las reformas tributarias Telemazonas 27 nov 2021. Ver más</p>
	<p>Tres cabecillas de organizaciones delictivas han recuperado su libertad Telemazonas 27 nov 2021. Ver más</p>
	<p>Sigue aumentando el número de víctimas colaterales de la delincuencia Telemazonas 27 nov 2021. Ver más</p>
	<p>Tensión por variante Ómicron- Telemazonas 27 nov 2021. Ver más</p>

Temas coyunturales

<p>EL COMERCIO</p>	<p>“Sr. Presidente Constitucional del Ecuador”-Carlos Bustamante Salvador- El Comercio Producto de la emisión y aprobación por consulta popular de la Constitución de la República en octubre del año 2008, del Decreto Ejecutivo 632 del 27 de enero del 2011, del Código Orgánico Integral Penal de enero del 2014 y del Código Orgánico de Entidades de Seguridad Ciudadana y Orden Público de junio del 2017, la fuerza pública se ha des-institucionalizado, restando notablemente su capacidad operativa, preventiva y disuasiva. Ver más</p>
<p>EL COMERCIO</p>	<p>Contra la pena de muerte-Katerinne Orquera- El Comercio Ante la nueva masacre registrada en la Penitenciaría del Litoral y el anuncio gubernamental de que se trata de una medida de grupos ilegales para sembrar el terror en el país, han venido a mi mente las palabras de Dolores Veintimilla contra la pena de muerte. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Fue destituido el director de la cárcel Regional 8 Telemazonas 27 nov 2021. Ver más</p>
--	--



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 28 de noviembre de 2021

	<p>Guerra a narcos-Walter Spurrier Baquerizo-El Universo El presidente le declara la guerra a los narcos. Busca recuperar la soberanía nacional cedida durante el correato. Si fracasa, corremos el peligro de convertirnos en narcoestado: que los narcos controlen cortes, Asamblea y pongan presidente. Ver más</p>		<p>¿Por qué la vida es así?- Alfonso Espín Mosquera-La Hora La felicidad es un objetivo por el que debemos luchar todos los días, pero es imposible su consecución cuando las condiciones mínimas de un país no ayudan, cuando hay que levantarse sin empleo y solventar la manutención de una familia, cuando no hay esperanza de alimento para el día, cuando la salud se vuelve un privilegio o la educación una quimera. Ver más</p>
	<p>Señores de la muerte-Iván Sandoval Carrión-El Universo En el Ecuador sí existe la pena de muerte, como lo señaló en esta página Raúl Hidalgo Zambrano hace pocos días. En realidad, acá hay dos tipos de pena de muerte. La primera, aunque emitida por nuestras autoridades judiciales, es ilegal, tácita y sobre todo aleatoria; desde que ellas deciden que un sujeto sea encerrado en la Penitenciaría del Litoral, generalmente sin sentencia en firme, está condenado a la muerte al azar. Ver más</p>		<p>Gobierno pasará reforma tributaria sin cambios y recaudará USD 1 900 millones-El Comercio La Reforma Tributaria del Gobierno podrá recaudar lo que estimaba desde el inicio: USD 1 900 millones en dos años. Ver más</p>
	<p>Estado de excepción como plato a la carta-María José Arregui Manssur-El Universo El sistema carcelario, utópicamente delineado en el ordenamiento jurídico nacional, dirige el espíritu humanista de su existencia hacia la rehabilitación integral de la persona y su reinserción social; institución que se ha reducido a quimérica cuando se impone prisión preventiva sin atender su excepcionalidad o cuando injustificadamente se incumplen los ejes del sistema de rehabilitación social. Ver más</p>		<p>El CNE canceló a cinco organizaciones políticas nacionales-El Comercio El Pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó este sábado 27 de noviembre de 2021 la extinción de cinco organizaciones políticas nacionales. Ver más</p>
	<p>Alerta y prudencia por variante ómicron-El Universo El hallazgo de la variante ómicron (B.1.1.529) del coronavirus que provoca COVID-19, que fue identificada en Sudáfrica el miércoles, y clasificada el viernes como de "preocupación" por la Organización Mundial de la Salud (OMS), ha puesto en alerta a varios países, que de inmediato han restringido los vuelos desde y hacia los países del sur de África. Ver más</p>		<p>Fuerte sismo en Perú se siente en varias ciudades de Ecuador-Primicias Un terremoto de 7,5 grados en la escala de Richter sacudió el norte de Perú este 28 de noviembre de 2021. El movimiento fue sentido también en varias provincias del país. Ver más</p>
			<p>SNAI nombró a nuevo director de la Cárcel Regional del Guayas-Primicias Se trata del coronel en servicio pasivo Mario Augusto Mendieta, quien estará a cargo de la Cárcel Regional del Guayas desde el 27 de noviembre de 2021. Ver más</p>
			<p>Opiniones divididas en Ecuador ante apertura de frontera con Colombia-TeleSur Opiniones encontradas ha generado en Ecuador la reapertura de la frontera entre este país y Colombia, a partir del 1 diciembre acordada por sus respectivos presidentes, Guillermo Lasso, y Iván Duque. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 28 de noviembre de 2021

	<p>Ecuador y Colombia reabren frontera con vacunación contra el COVID-19- Ecuador en vivo Ecuador y Colombia aperturarán la frontera norte el próximo miércoles 1 de diciembre, con un evento de vacunación contra el COVID-19, según lo anunció la ministra de Salud Pública, Ximena Garzón. Ver más</p>		<p>La Conaie retomará las movilizaciones indefinidas contra el gobierno desde enero de 2022-Expreso La Conaie amenaza con retomar las movilizaciones que inició a finales de octubre y suspendió por el último feriado de Difuntos e Independencia de Cuenca. Empezarán en enero, según las resoluciones adoptadas en el Consejo Ampliado que se desarrolló este sábado 28 de noviembre de 2021. Ver más Notas referentes Primicias La Hora</p>
	<p>La Defensoría Pública concede el primer indulto carcelario-Primicias La Defensoría Pública de Ecuador logró que un juez de Garantías Penales conceda el primer indulto presidencial para Luis M., un detenido de la cárcel de Loja que tiene una enfermedad catastrófica. Ver más</p>		<p>@radio_pichincha @PKnacional18 se pronuncia sobre la Ley de Desarrollo Económico. "La aprobación de la Reforma Tributaria por el Ministerio de la Ley es un duro golpe contra el pueblo", dice el comunicado. Ver más</p>
	<p>Líder de los 'Chone Killers' salió de prisión-El Telegrafo erry Israel Camacho, Alias 'Trompudo Israel', es uno de los líderes de la banda 'Chonero Killers', que está en guerra con el resto de disidentes de 'Los Choneros'. Ver más</p>		<p>@SalPrietaManaba El Gobierno dio a conocer el procedimiento para que los internos que padecen enfermedades catastróficas, terminales, tuberculosis multidrogorresistente y coinfección TB-VIH puedan beneficiarse del indulto presidencial establecido por el presidente de Guillermo Lasso. Ver más</p>
	<p>La crisis carcelaria y su impacto en el comercio de Guayaquil-Primicias Guayaquil ya no está confinamiento obligatorio, pero la gente elige no salir por temor a la violencia en las calles. Los comercios reportan pérdidas de hasta un 50% desde la masacre en la Penitenciaría del 28 de septiembre. Ver más</p>		<p>Experto alerta del daño para Latinoamérica de los subsidios a la pesca La OMS busca prohibir las ayudas que cada Gobierno da a su industria pesquera que amparan prácticas ilegales o la sobrepesca, algo que amenaza la conservación del medio marino. Ver más</p>
	<p>Guías penitenciarios, rehenes de las bandas-El comercio El dato es alarmante. Según estudios de la Alianza contra las Prisiones, en las cárceles del país hay un guía por cada 400 presos. El déficit de uniformados para resguardar las prisiones del país es patente. Ver más</p>		<p>Responsables de las masacres carcelarias aún sin sentencia-El Comercio Las cuatro masacres carcelarias que se han registrado este año provocaron la muerte de 290 presos. Así lo señala un informe estadístico de Fiscalía al que este Diario tuvo acceso. Ver más</p>